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Zitat von MacGrummel

pseudo-passiven Kühlung gewesen, denn letztlich brauchst Du irgendwo einen
anderen Luftzug dafür..

Es stimmt zwar das die Hersteller passive Grafikkarten so auslegen, dass noch eine
Gehäusekühlung vorhanden ist. Und ich baue Grafikkarten lieber auf passiv um, anstatt eine
passive Grafikkarte zu kaufen. 
Man kann aber passive Grafikkarten auch ohne Gehäuselüftung betreiben, Das mache ich
schon seit etlichen Jahren (z.B. die ähnliche 8400GS). 
Die Karten regeln im Notfall runter, wenns doch mal zu warm wird.
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